

An alle Mitglieder und Spender

des Vereines Elternkreis Wien !!!!

Wien, am 24.Okt.2013

Herzlichen Dank für die großzügige Spende für Kolumbien!

Wir hatten die Ehre dieses Geld dem Präsidenten (Herrn Pablo Cordoba) der Fundation in Cali, persönlich zu überreichen.

Vielen, vielen Dank von dort !! Dieses Geld wird Kindern, deren Familien sich praktisch nichts leisten können, viel Freude und eine große Hilfe sein.

Diese Kinder haben teilweise nicht einmal Schuhe, Kleidung oder etliche notwendige Dinge für die Schule. Wir freuen uns sehr, dass durch ihre und unsere Initiative, dort ein Stück geholfen werden kann.

Leider war es uns nicht möglich, diese Schulen persönlich zu besuchen, da es in der Familie Cordoba ein trauriges Ereignis gab, denn Frau Cordoba verstarb nach einer kurzfristigen Krebsdiagnose und wir hatten alle Hände voll zu tun, um sie bis zum Schluss zu begleiten.

Sobald sich Herr Cordoba in der Lage fühlt, wird er das Geld gerecht und mit viel Liebe und Freude den Bedürftigen zu kommen lassen!!

Mit ganz lieben Grüßen

Joaquin Fernando Cordoba Ramos u. Andrea Weisz
